

DIARIO DE BARCELONA,

Del Lunes 15 de Febrero de 1802.



Santos Faustino y Jovita, Mártires. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de padres Trinitarios descalzos: se reserva á las cinco y media.

Sale el sol á las 6 h. 44 m. ; y se pone á las 5 h. 17 m. Hoy es el 13 de la luna : sale á las 3 h. 6 m. de la tarde ; y se pone á las 6 h. 17 m. de la mañana siguiente : pasa la luna por el meridiano á las 10 h. 48 m. de la noche. Debe señalar el reloj al medio día verdadero las 12 h. 14 m. 33 s.

Dia 13.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	3 grad.	27 p. 8 l.	O. nubes.
A las 2 de la tarde.	6	27 9	S. E. idem.
A las 11 de la noche.	4	3 27 9 8	N. N. O. id. granizada.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Hoy, á las tres y media de la tarde, se practicará en el Salon grande del Real Palacio el sorteo de la Barraca de núm. 2, de la isla tercera de la Esplanada, con asistencia de la Junta de Auxilios, presidiéndola S. E.

Hoy, dia 15 del corriente, por la noche, se cierra la treinta y una quincena de la Rifa de 500 millones de reales de la Real Caja de Descuentos de Madrid ; y se expenden los billetes en los parages acostumbrados, que son :

En casa de Rafael Costa, plaza Nueva.

En la de Antonio Sastres, baxada de la Cárcel.

En la de Francisco Tusquets, calle Ancha.

En la de Ramon Bastons, frente de San Cucufate.

Y en la de Jayme Roca, en la Rambla.

No habiéndose presentado postor competente para la compra del Ponton, cuya venta se anunció en los Diarios de los dias 7, 8 y 9 de este mes, se ha diferido el remate por disposicion del Comisario de Guerra Don Narciso de Plandolit, para hoy Lunes 15 del corriente, á las

las 3 de la tarde , en que se verificará , si se ofreciere postura admisible , en cuyo caso se darán prometidos.

No vino ayer ninguna Embarcacion á este puerto.

Dieta. De 345 quintales de Bacalao de Christiansund , á los precios siguientes : el rechupado , á 15H 64; el pelado , á 13H ; y el de pedazos , á 10H 54 : en el almacén de Joachin Espalter y Rosás , detrás de Palacio.

Otra : De 158 quintales de Higos de Alicante , á 15 rs. 3 ds. la arroba , en casa de Antonio Fiol , en la calle Cremat : ésta y la anterior se venden por quintales , @ y medias @ ; y ámbas durarán hoy , mañana y pasado mañana.

Avisos. A su salida de esta ciudad , habiendo declarado Joseph Geminiani , de nacion italiano , que habia dexado en manos de un sugeto seis Cubiertos y un Cucharon de plata , para que este lo entregase , siempre que le devolviesen cierta cantidad de dinero , y por la priesa con que salió , no habiendo indicado el depositario de los citados efectos : se suplica al sugeto que los tenga en su poder , el que se sirva acudir al café del señor Antonio Suarez , al lado del Coliseo , preguntando por Manuel Corriel , mozo de dicho café , quien está encargado de retirar dichos Cubiertos , y pagar la partida que al expresado Geminiani le corresponde.

El maestro de Lenguas francesa é italiana , que instruido en la historia , geografía y aritmética , quiera dar lecciones de esto , enseñar con método breve y sencillo aquellos idiomas , á dos ó tres muchachos en la casa de sus padres : en el despacho de este Periódico le dirán el sugeto con quien debe conferirse para los tratos.

En la calle de Buqué , núm. 41,

piso segundo , informarán de un estudiante hábil , que desea entrar por maestro en una casa.

Ventas. Se hace buen año y mercado en la Playa del mar de Garbanzos , á precio de 36 pesetas la quartera.

Qualesquiera que quiera comprar ó acensar terreno para edificar una casa , cerca de nuestra Señora de la Buena Nueva , acudirá á D. Estéban Rodes , maestro de niños , en la calle del Hospital.

En la orilla del Rech , frente de las casas que se rifaron últimamente , en casa de Joseph Carbo , maestro carpintero , se vende Manteca de vaca de primera calidad , á un precio equitativo.

En la tabla del pan del lado de la Iglesia de S. Cucufate , darán razon de once Máquinas de hilar y otra de cardar , que se venderán juntas ó separadas.

Quien quisiere comprar Canarios machos y hembras , con moño y sin él , acuda á la baxada de S. Miguel , en casa del zapatero Planas.

En casa de Joseph Barbari y Balada , calle mas baxa de S. Pedro , núm. 3 , se vende Arroz de Valencia de superior calidad , á 14H el quintal : véndese por quintales , @ y medias @.

Qualquiera que quiera comprar unas Casas sitas en la villa de Arenys de mar , acudirá en el oficio de Don Francisco Fochs , escribano de número de la Real Audiencia , donde se les dará razon.

Hoy Lunes , dia 15 , se hará la venta en la Playa del mar , á las tres de la tarde , del bergantin nuestra Señora de la Merced , con sus arreos , que

que se venderá por junto, ó por menor.

Retornos. En el Meson de Gerona hay dos Calesas de retorno para Reus ó Tarragona: el mesonero dará razon de todo.

Alquileres. En la calle del Carmen, entrando por la Rambla, en un callejon sin salida, hay una Tienda y un Establo para alquilar, y el sastre inmediato á dicho callejon tiene las llaves, y dirá el precio de uno y otro, junto ó separado.

Quien necesitare de una Cochera y Quadra, á propósito para un birlocho y tres acemilas, en las inmediaciones de la Plaza Nueva, acuda enfrente de la casa de la Ciudad, núm. 12, que le dirán quien es su dueño.

En la calle den Serra se alquilan dos terceros Pisos, capaces y pintados: el escultor de dicha calle Francisco Rosalló tiene las llaves, y dará razon de ellos.

Pérdidas. Se ha perdido una Aracada, menos el boton, de esmeraldas y puntas de diamantes, de panaret, desde la casa de D. Francisco Riera, que habita en la Puerta Ferrisa, subiendo por las Canaletas, por la Muralla de tierra, hasta San Pedro, de donde volvió hasta la Iglesia de S. Joseph: quien la haya hallado se servirá entregarla en dicha casa de Francisco Riera, y le darán un duro de hallazgo.

Qualquiera que hubiese hallado un Guante de seda, color de carmelita, que se perdió el dia 2 del corriente en el baylé público de la Explanada, sirvase llevarlo en casa de Lorenzo Soler, en la calle Ancha, quien enseñará el compañero, y dará una competente gratificacion.

El Sábado por la tarde se escapó una Paloma toda blanca, de las in-

mediaciones del Palaó: quien la haya recogido se servirá acudir en el despacho de este Diario, en donde dirán de quien es, y se dará la competente gratificacion.

Se ha extraviado un Perro de aguas, de color de canela, con el pecho y manos blancas, y esquilado de medio cuerpo abaxo: qualquiera que lo hubiese recogido, y tenga la bondad de devolverlo en la calle del Conde del Asalto, junto á la travesía de S. Ramon, núm. 45, piso primero, recibirá las debidas gracias, y una competente gratificacion.

El Lunes dia 1.º del corriente, entre las 11 y 12 del media dia, se le cayó á un sugeto un Pañuelo blanco, por la plaza de los Encantes ó sus inmediaciones: se suplica al sugeto que lo encontró, se sirva entregarlo al zapatero de viejo llamado Crispin, que trabaja en el cementerio del Sto. Christo de Sta. Maria del mar, el qual dará mas señas, y media peseta de gratificacion al que se lo llevare.

Si alguno ha hallado un Perro pequeño de aguas, de quatro meses, poco mas ó menos, de color rubio, con algunas manchas blancas, especialmente en la cabeza; que lo devuelva á su dueño, que lo perdió el dia 3 del que rige, y vive en la calle de la Paja, núm. 32, segundo piso, quien al paso que le quedará sumamente agradecido, le dará una correspondiente gratificacion.

El Martes por la tarde se perdió una Hebilla de plata sin charnela: se suplica á quien la haya encontrado, la lleve á casa de la señora Francisca Sala, en la tienda de la esquina de la calle de la Enseñanza, á la calle del Call, donde le enseñarán la compañera, y darán una gratificacion.

Hallazgos. En la noche del día 29 de Noviembre del año pasado, se halló un Relox de oro: quien lo haya perdido, acudirá á la casa de Domingo Loyola, maestro hornero, que vive en la calle den Patroixol, quien dandole las señas lo entregará.

Se halló el día 2 del corriente, en la calle del Carmen, un Pasaporte perteneciente al señor Francisco Besora, vecino de la Torre den Barra, para pasar á Cádiz por mar: el sujeto que lo haya perdido, podrá acudir á casa de Magin Serinyá, tendero de paños, calle den Gignás, que manifestando quien es el dueño de dicho Pasaporte, se le entregará.

Qualquiera que haya perdido un Retrato, que vaya en busca del luminario del Teatro, que dando las señas de él lo entregará.

Qualquiera que haya perdido una Hebilla de plata, de charretera, acuda á la calle de las Basas de S. Pedro, núm. 7, que dando las señas la devolverán.

Servientes. Hay una muger que desea servir de cocinera: dará razon la señora Maria, dueña de la casa de un corredor de cambios, que vive en la calle de las Molas, núm. 39.

Un sujeto decente desea encontrar una casa para emplearse de mayordomo ó page: sabe escribir y contar, y darán informes en la calle del Pino, en casa de D. Buenaventura Sans.

Quien necesite una criada, que sabe planchar, guisar é hilar, y todos los demas quehaceres de una casa, acuda en la calle de S. Pablo, núm. 32, quarto principal, en casa de

Doña Paula Frenxas, quien la abonará.

Para una de las primeras casas de comercio extrangeras, de la costa de Valencia, se necesita una muger de buena edad, que sepa coser, planchar, labar medias de seda, disponer la cocina, y un dia de funcion hacer en ella cosas delicadas, y todo el manejo de una casa: la que tenga estas calidades, y sugeto que la abone, acudirá á la calle mas alta de S. Pedro, casa núm. 21, para tratar del ajuste.

Qualquiera que necesite de una camarera, acuda á la calle den Guardia, al lado del carpintero, tercer piso, donde informarán de dicha camarera.

Quien necesitase de un cocinero bueno, que sabe guisar, y hacer todo género de pastas, darán razon en la calle Nueva de S. Francisco, n. 2, tercer piso.

Rosa Closas, madre é hija, buscan casa para servir, la uaa para camarera, y la otra para cocinera, con uno ó dos señores solos, eclesiásticos ó seculares: en la calle de Sto. Domingo del Call, núm. 3, en casa de la señora Isabel, darán razon de las dichas.

Qualquiera caballero que necesite un criado, cuyo oficio es cocinero, y sabe peynar, lo hallará en la calle Ancha, casa de un plumagero, cerca de la Merced.

Teatro. Hoy, á las cinco, se representa por la compañía Italiana, la opera intitlada: *El Trionfo del bel Sesso*: con el bayle de la Viuda sutil.

CON REAL PRIVILEGIO.